

Justicia

- 07. Escala de Personal de Enseñanza de Prisiones 2,9

Educación y Ciencia

- 13. Magisterio Nacional de Enseñanza Primaria 2,9
- 36. Maestros nacionales procedentes de la Zona Norte de Marruecos 2,9
- 37. Maestros rurales 2,9

Así lo dispongo por el presente Decreto, dado en Madrid a veinticuatro de julio de mil novecientos sesenta y ocho.

FRANCISCO FRANCO

El Ministro de Hacienda,
JUAN JOSE ESPINOSA SAN MARTIN

DECRETO 2140/1968, de 24 de julio, por el que se deja sin efecto la bonificación del Impuesto de Compensación de Gravámenes Interiores establecida por el Decreto 65/1968 para las importaciones de glicerina depurada comprendida en la partida 15.11.B del vigente Arancel de Aduanas.

Al objeto de evitar las distorsiones que en la industrialización de la glicerina en bruto se producen como consecuencia de la bonificación concedida por el Decreto sesenta y cinco/mil novecientos sesenta y ocho, que afecta a la partida arancelaria quince punto once punto B, se hace aconsejable la supresión de la citada bonificación que perjudica a la primera materia de origen nacional.

En su virtud, a propuesta del Ministro de Hacienda y previa deliberación del Consejo de Ministros en su reunión del día veintiocho de junio de mil novecientos sesenta y ocho,

DISPONGO :

Artículo primero.—Queda sin efecto la bonificación del Impuesto de Compensación de Gravámenes Interiores que afecta a la glicerina depurada comprendida en la partida quince punto once punto B, del vigente Arancel de Aduanas, y que fue establecida por el Decreto sesenta y cinco/mil novecientos sesenta y ocho.

Artículo segundo.—El presente Decreto entrará en vigor el día siguiente al de su publicación en el «Boletín Oficial del Estado».

Así lo dispongo por el presente Decreto, dado en Madrid a veinticuatro de julio de mil novecientos sesenta y ocho.

FRANCISCO FRANCO

El Ministro de Hacienda,
JUAN JOSE ESPINOSA SAN MARTIN

DECRETO 2141/1968, de 27 de julio, por el que se reduce el tipo de gravamen de la Contribución Territorial Urbana cuando se varien las bases imponibles por aplicación del nuevo sistema de valoración previsto en el texto refundido de la Ley

El artículo tercero de la Ley dieciocho/mil novecientos sesenta y siete, de ocho de abril, sobre Sistematización y Tarifas de los Impuestos sobre la Renta, autorizó al Gobierno para que, a propuesta del Ministro de Hacienda y con informe del Consejo de Economía Nacional, pudiera reducir gradualmente los tipos de gravamen de los impuestos a cuenta, con objeto de conseguir una aplicación homogénea.

La Ley cuarenta y uno/sesenta y cuatro, de once de junio, que estableció un nuevo sistema para la exacción de la Contribución Urbana, ya previó la reducción del tipo de gravamen estatal del veinticuatro coma cero ocho por ciento, entonces vigente, cuando se aplicase el nuevo método, reduciéndolo al veinte por ciento, por haber previsto una elevación de bases imponibles que permitía su minoración. La experiencia obtenida en la aplicación del nuevo sistema de valoración permite afirmar que aquella prevista reducción puede hoy autorizarse hasta un tipo de gravamen inferior, sin que esto suponga merma en la recaudación total del impuesto.

De otra parte, la dispersión de tipos de gravamen que se aplican en los llamados «impuestos a cuenta» de los generales sobre la renta, cuyo origen son las diferentes formas de imposición que las rentas tenían con anterioridad al actual sistema, hace aconsejable ajustarlos a un tipo de gravamen similar, para que las cantidades satisfechas a cuenta no sean distintas según la procedencia de las rentas.

En consecuencia, se cree llegado el momento de hacer uso parcial de la autorización concedida al Gobierno por el artículo tercero de la Ley dieciocho/sesenta y siete, acometiendo, en primer lugar, el reajuste del tipo de gravamen establecido para la Contribución Territorial Urbana.

En su virtud, a propuesta del Ministro de Hacienda, con la conformidad del Consejo de Economía Nacional y previa deliberación del Consejo de Ministros en su reunión del día veintiséis de julio de mil novecientos sesenta y ocho,

DISPONGO :

Artículo único.—Se reduce al quince por ciento el tipo de gravamen establecido en el artículo veintiocho del texto refundido de la Ley de la Contribución Urbana, de doce de mayo de mil novecientos sesenta y seis.

Así lo dispongo por el presente Decreto, dado en Madrid a veintisiete de julio de mil novecientos sesenta y ocho.

FRANCISCO FRANCO

El Ministro de Hacienda,
JUAN JOSE ESPINOSA SAN MARTIN

DECRETO 2142/1968, de 16 de agosto, por el que se modifica la tarifa del Impuesto de Compensación de Gravámenes Interiores correspondiente a los barcos destinados al desguace, comprendidos en la partida arancelaria 89.04.

El Decreto tres mil seiscientos ochenta y cuatro/mil novecientos sesenta y cuatro, de diecisiete de septiembre, estableció, en el Impuesto de Compensación de Gravámenes Interiores, un tipo del dos por ciento para la chatarra de hierro y/o acero clasificada, comprendida en la partida setenta y tres punto cero tres A-dos del vigente Arancel de Aduanas.

Como los barcos para desguace de la partida ochenta y nueve punto cero cuatro constituyen una fuente de suministro de la referida chatarra, se considera aconsejable establecer una armonización entre los tipos de dichas partidas, atendiendo a los productos obtenibles de acuerdo con las características de los buques desguazables.

En su virtud, oído el preceptivo informe de la Junta Consultiva del Impuesto de Compensación de Gravámenes Interiores, a propuesta del Ministro de Hacienda y previa deliberación del Consejo de Ministros en su reunión del día catorce de agosto de mil novecientos sesenta y ocho,

DISPONGO :

Artículo primero.—Se modifica la tarifa del Impuesto de Compensación de Gravámenes Interiores en la forma que figura a continuación:

Partida arancelaria	Mercancía	Tipo impositivo
89.04	Barcos destinados al desguace	6 % (*)

Artículo segundo.—El tipo del Impuesto de Compensación de Gravámenes Interiores correspondiente a la partida arancelaria ochenta y nueve punto cero cuatro estará afectado por la siguiente nota de asterisco:

- (*) Cuando los barcos destinados al desguace tengan una antigüedad igual o superior a veinte años y no superen las cinco mil toneladas de registro neto, les serán de aplicación los siguientes tipos reducidos:
- Hasta 2.000 toneladas de registro neto, inclusive 2 %
 - De más de 2.000 toneladas hasta 5.000 toneladas de registro neto, inclusive 4 %

Artículo tercero.—El presente Decreto entrará en vigor tres días después de su publicación en el «Boletín Oficial del Estado».

Así lo dispongo por el presente Decreto, dado en La Coruña a dieciséis de agosto de mil novecientos sesenta y ocho.

FRANCISCO FRANCO

El Ministro de Hacienda,
JUAN JOSE ESPINOSA SAN MARTIN

DECRETO 2143/1968, de 16 de agosto, sobre retribuciones de los funcionarios en prácticas de los Cuerpos Técnico y Ejecutivo de Telecomunicación, Escalas de radiotelegrafistas, Auxiliares Mecánicos y Auxiliar Mixta de Telecomunicación.

Establecido por el artículo treinta y dos de la Ley articulada de Funcionarios Civiles del Estado que los candidatos a ingreso en los Cuerpos Generales que hayan superado las pruebas selectivas serán nombrados funcionarios en prácticas, con los efectos económicos que se determinen, y señaladas las retribuciones de estos funcionarios por el Decreto dos mil setecientos ochenta y mil novecientos sesenta y cinco, de veintitrés de septiembre, se hace necesario acomodar el régimen económico de los aspirantes a ingreso en los Cuerpos Técnico y Ejecutivo de Telecomunicación, así como en las Escalas de Radiotelegrafistas, Auxiliar Mixta y de Auxiliares Mecánicos, a lo prevenido en las disposiciones invocadas, atendida la circunstancia de que para adquirir la condición de funcionarios de carrera, además de superar las pruebas selectivas han de realizar durante un determinado período de tiempo prácticas y enseñanzas en la Escuela Oficial de Telecomunicación o en las Estaciones de la Red que, a juicio de la Dirección General, posean material adecuado para la capacitación de los alumnos.

En su virtud, a iniciativa del Ministerio de la Gobernación y de conformidad con el informe de la Comisión Superior de Personal, a propuesta del Ministro de Hacienda y previa deliberación del Consejo de Ministros en su reunión del día catorce de agosto de mil novecientos sesenta y ocho,

DISPONGO :

Artículo primero.—Los aspirantes aprobados en los ejercicios de ingreso en alguno de los Cuerpos Técnico y Ejecutivo, así como en las Escalas de Radiotelegrafistas, Auxiliar Mixta y de Auxiliares Mecánicos de Telecomunicación, serán nombrados funcionarios en prácticas del Cuerpo o Escala correspondiente y considerados como tales por el tiempo que dure para cada caso el curso de formación profesional exigido.

Artículo segundo.—Los funcionarios en prácticas durante el período de formación profesional gozarán de los siguientes derechos económicos:

a) Quienes ya sean funcionarios de carrera de la Administración Civil del Estado o Funcionarios Militares percibirán el sueldo, trienios, pagas extraordinarias, complemento familiar y complemento personal que, en su caso, les corresponda, salvo que opten por el régimen económico señalado en el apartado siguiente.

b) Quienes no tengan la condición de funcionario percibirán durante el período de formación profesional una retribución equivalente al noventa por ciento del sueldo y pagas extraordinarias correspondiente al Cuerpo o Escala en que aspiran a ingresar.

Artículo tercero.—Las retribuciones correspondientes a quienes sean funcionarios, se abonarán, en su caso, con cargo a las dotaciones del Cuerpo o Escala a que pertenezcan y las de aquellos que no lo sean se harán efectivas con cargo a las consignadas para los respectivos Cuerpos o Escalas de Telecomunicación en los Presupuestos Generales del Estado.

Artículo cuarto.—El tiempo correspondiente al período de formación profesional no será abonable a efectos de trienios ni pasivos para aquellos que no tengan mientras lo estén efectuando la condición de funcionario. Si la tuviesen, se computará el tiempo como servicios prestados efectivamente en el Cuerpo o Escala de origen, siéndoles de aplicación, en su caso, lo dispuesto en el número cuatro del artículo sexto de la Ley treinta y uno/mil novecientos sesenta y cinco.

Artículo quinto.—Una vez finalizado y superado el curso de formación profesional serán nombrados funcionarios de carrera

de los Cuerpos o Escalas de Telecomunicación que correspondan, siendo relacionados de acuerdo con las calificaciones obtenidas y percibiendo durante el período posesorio las mismas retribuciones que les hayan sido acreditadas en el de formación anteriormente expresado.

Artículo sexto.—Lo dispuesto en el presente Decreto comenzará a regir al día siguiente de su publicación en el «Boletín Oficial del Estado».

Disposición derogatoria.—Quedan derogadas cuantas disposiciones se opongan a lo establecido en el presente Decreto.

Así lo dispongo por el presente Decreto, dado en La Coruña a dieciséis de agosto de mil novecientos sesenta y ocho.

FRANCISCO FRANCO

El Ministro de Hacienda,
JUAN JOSE ESPINOSA SAN MARTIN

DECRETO 2144/1968, de 16 de agosto, por el que queda sin efecto transitoriamente la aplicación del Impuesto de Compensación de Gravámenes Interiores a la importación de energía eléctrica.

El apartado E, dos, del artículo dieciséis del texto refundido del Impuesto General sobre el Tráfico de las Empresas, aprobado por Decreto tres mil trescientos catorce/mil novecientos sesenta y seis, de veintinueve de diciembre, determina con carácter transitorio que los suministros de electricidad tributarán con distintos tipos impositivos, según los usos a que se destinen.

De otra parte, el artículo cuarto del Decreto mil ochocientos quince/mil novecientos sesenta y cuatro, de treinta de junio, señala que los anteriores tipos especiales transitorios comprenden los correspondientes a las entregas y ventas anteriores entre las compañías eléctricas, siempre que no sean consumidoras, en tanto no se sustituya por el Gobierno este régimen especial por el general del Impuesto sobre el Tráfico de las Empresas.

Por lo expuesto y mientras persista esta situación, ya que dicho impuesto no se exige hasta el momento del consumo, parece aconsejable adecuar a este régimen tributario especial el Impuesto de Compensación de Gravámenes Interiores para la energía eléctrica de la partida arancelaria veintisiete punto diecisiete, dejando sin efecto su aplicación.

En su virtud oído el preceptivo informe de la Junta Consultiva del Impuesto de Compensación de Gravámenes Interiores, a propuesta del Ministro de Hacienda y previa deliberación del Consejo de Ministros en su reunión del día catorce de agosto de mil novecientos sesenta y ocho,

DISPONGO :

Artículo primero.—En tanto subsista la vigente forma de tributación, por el Impuesto General sobre el Tráfico de las Empresas, en los suministros de electricidad, dispuesta por el artículo dieciséis, apartado E, dos, del texto refundido, queda sin efecto la aplicación del Impuesto de Compensación de Gravámenes Interiores en la importación de dicha energía.

Artículo segundo.—El presente Decreto entrará en vigor el mismo día de su publicación en el «Boletín Oficial del Estado».

Así lo dispongo por el presente Decreto, dado en La Coruña a dieciséis de agosto de mil novecientos sesenta y ocho.

FRANCISCO FRANCO

El Ministro de Hacienda,
JUAN JOSE ESPINOSA SAN MARTIN

MINISTERIO DEL AIRE

DECRETO 2145/1968, de 16 de agosto, por el que se modifican determinados artículos del Reglamento del Servicio Meteorológico Nacional.

Las especiales características que en la actualidad reviste el Servicio Meteorológico Nacional, el desarrollo de sus actividades en todo el territorio nacional y su conexión con Organismos internacionales, el amplio campo de actuación que cons-